



ZIRKUS ZIMPANELLI

Der Zirkus gehört der Zimpanelli. Es gibt den Zirkus nun schon 100 Von April bis Oktober macht er überall Europa: Im April und im Mai ist er in und in Spanien. Im ist er in Italien, im Juli ist er dann in Dänemark. In Deutschland macht er im August und im September Vorstellungen. Dann ist er Wochen in Österreich und kommt am 31. Oktober in das Winterquartier zurück. Das Winterquartier von Zimpanelli ist in München. Bei Zirkus Zimpanelli im Sommer 150 Leute. Im Winter besuchen die Zirkuskinder in München die , und im Sommer sie in die Zirkusschule.

Juni

gehen

Schule

arbeiten

Jahre

vier

Familie

Vorstellungen

Zirkus

Frankreich

1. Wann macht der Zirkus die Vorstellungen?
2. Wie viele Leute arbeiten im Zirkus?
3. Wo ist der Winterquartier?
4. Wo lernen die Zirkuskinder im Sommer?
5. Wie lange bleibt der Zirkus in Österreich?

